

## Buscan ampararse colonos de Satélite por sobrecobros de agua

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

NAUCALPAN, Méx. — Más de 40 mil familias de Ciudad Satélite estudian promover un amparo colectivo en contra de cobros de "ajuste", que realiza el Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OAPAS) a los usuarios que pagaron de forma puntual los tres primeros bimestres de agua, porque autoridades anteriores realizaron descuentos erróneos de 50%.

Isabel Fonseca Retana, presidenta de Colonos de Satélite, informó que los usuarios de 19 mil usuarios de Naucalpan.

### TODO POR UNA EQUIVOCACIÓN

Debido a que el OAPAS se equivocó al descontar 50% de descuento del agua, ahora quiere recobrar lo perdido porque tiene un desfaldo de 3 millones de pesos

"no tenemos la culpa" del error que cometió la administración anterior, la cual aplicó descuentos de 50% en lugar de 34% por pago puntual en el suministro de agua.

Las nuevas autoridades locales y de OAPAS, encabezadas por la presidenta municipal Azucena Olivares, decidieron cobrar la diferencia de 16% del descuento "mal aplicado" que provocó un desfaldo cercano a los 3 millones de pesos.

"Nuestro abogado analiza la posibilidad de promover un amparo contra OAPAS", aseveró Isabel Fonseca, al señalar que el

descuento "mal aplicado" se realizó a cerca de 19 mil usuarios de Naucalpan.

